

"LAS PRIORIDADES QUE TENEMOS TIENEN QUE VER CON LAS NECESIDADES DE LA GENTE"

Así lo afirmó el Mandatario, luego de anunciar la adjudicación inmediata de cinco mil cupos del programa de bonificación al aprendizaje.

De esta manera se cumple con dos meses de anticipación la meta establecida en el último mensaje del 21 de mayo, de crear 60 mil nuevos empleos a través del Ministerio del Trabajo.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, visitó esta mañana la empresa de molduras Corza, oportunidad en la que anunció la adjudicación inmediata de los últimos cinco mil cupos del programa de bonificación al aprendizaje, cumpliéndose con dos meses de anticipación la meta establecida en el último mensaje del 21 de mayo, de crear 60 mil nuevos empleos a través de esta iniciativa impulsada por el Ministerio del Trabajo.

"Hemos sido capaces de cumplir íntegramente esta meta; hoy día 60 mil chilenos están trabajando gracias al programa de bonificación de empleo", aseguró el Primer Mandatario, quien añadió que "en democracia las promesas hay que cumplirlas, porque si no, se cobran".

Luego agregó que "en el mes de mayo, 15 mil chilenos y chilenas encontraron trabajo en el programa Pro-empleo; en el mes de junio, 20 mil, en consecuencia, entre mayo y junio 35 mil chilenos tienen trabajo de acuerdo con este sistema. En julio habíamos convenido en 20 mil, y vamos a aumentar a 25 mil, querrá decir entonces que con esta decisión que anuncio más chilenos que estaban cesantes, ahora tienen empleo".

El Jefe de Estado destacó que "las prioridades que tenemos tienen que ver con las necesidades de la gente. Las prioridades tienen que ver con cómo mejoramos la educación o cómo mejoramos los sistemas judiciales. Las prioridades tienen que ver con cómo mejoramos la salud o cómo mejoramos la política laboral, tienen que ver con cómo un país que crece está en condiciones de garantizar que ese crecimiento llegue a todos los sectores".

Sobre el mismo tema, sostuvo que "esta es la expresión de un país que crece, y esa es la expresión del Chile real; lo demás, como he dicho otras veces, son turbulencias sin importancia (...) el resto, música, es parte del paisaje, sin importancia, es parte del paisaje siempre", puntualizó el Mandatario.

Durante el encuentro, al que asistió acompañado del Ministro del Trabajo, Ricardo Solari, y del director del Servicio Nacional de Capacitación (Sence), Daniel Farcas, se firmó además un convenio de colaboración entre Infoempleo y otras ocho bolsas de trabajo que vinculará en forma automática y simultánea estos sitios, permitiendo que los datos publicados en el sitio del Sence estén también en bumeran.com; clubmujer.com; laborum.com; nuevavoz.com; recursohumano.cl; trabajando.com y zonalaboral.cl, aumentando las posibilidades de quienes buscan insertarse en el mercado laboral.